

colaboradores entre técnicos y posgrado. Se ha posicionado como una línea de investigación en torno a las ciencias de la vida y la Red de Laboratorios

del gobierno y la educación superior, y entregando insumos para la toma de decisiones.

Es sustantivo que la comunidad de la Región de Valparaíso tenga, a través de una universidad del Estado, un laboratorio de esta magnitud, sobre todo por lo que significa para su autonomía y para el apoyo a las decisiones de las autoridades.

Por Aethos

N

Nuestro archivo

151 años | 9 de agosto de 1874

Detienen a asesino que asaltó a dueña de casa

El teniente de policía don Agustín Zapata, después de muchas diligencias, ha capturado en Talagante a uno de los individuos que participó en un robo con asesinato de una joven mujer en una modesta casa de la calle San Ignacio, en Santiago. El crimen fue perpetrado en presencia de su pequeña hija. También fue detenido el marido de la fallecida. Existen sospechas de que el hombre fue cómplice en el asalto.

101 años | 9 de agosto de 1924

Hoy viaja al Ecuador la Embajada chilena

Hoy se embarcará a bordo del vapor "Palena", con destino al Ecuador, la Embajada Extraordinaria que preside el Ministro de Chile en Alemania, don Alfredo Irarrázabal, para representar al país en la ceremonia de la transmisión del mando presidencial en la nación hermana. La noticia de la presencia de la embajada ha sido recibida en el Ecuador con verdaderas muestras de fraternal simpatía hacia Chile.

51 años | 9 de agosto de 1974

Se va el Presidente Nixon y asume Gerald R. Ford

El Presidente Richard Nixon anunció esta noche su renuncia, poniendo fin a su larga lucha para preservar una Presidencia destruida por los escándalos de Watergate. El Vicepresidente Gerald R. Ford ha de prestar el juramento del cargo mañana, a mediodía, como sucesor de Nixon, quien se constituyó, así, en el primer Presidente de los Estados Unidos en dejar el cargo público más alto en este país.